



Versailles, le 22 mai 2024

Message de Mgr Luc Crepy, évêque de Versailles

De nouveau, c'est un prêtre de notre diocèse qui est appelé par le pape François à l'épiscopat, nous nous réjouissons de pouvoir ainsi contribuer à la vie de l'Eglise.

Avec le diocèse de Versailles, et tout particulièrement avec le presbyterium, je souhaite à Mgr Alexandre de Bucy un heureux et fécond ministère épiscopal dans le diocèse d'Agen et je l'assure de notre prière fraternelle.

Que l'Esprit de Pentecôte l'accompagne dans sa mission de successeur des apôtres, dans la joie d'annoncer à tous l'Evangile du Christ ressuscité.

✠ Luc CREPY
Évêque de Versailles